

La bitácora de Effyís

Blue Dream



Image not found.

Capítulo 1

Día: 27. Mes: Mýisi. Año: 1281.

El día de hoy, mientras caminaba a los alrededores de nuestro amado templo dedicado al gran dios Anseth, por curiosidad me acerqué al árbol más anciano que se encontraba en nuestro esplendoroso jardín, aquel que en unos meses más nos daría la jugosa Theía Froúta, la misma que se usa para realizar el vino más delicioso y perfecto, que siempre ha amado Anseth... En fin, mientras observaba de cerca al glorioso e imponente árbol, noté algo particular en él, que, cuando traté de mirar su interior con mi magia, para detectar así si había una anomalía o si éste estaba enfermo...

¡Oh! Este glorioso descubrimiento que hice, al notar el cómo fluía una energía extraña, distinta al maná, desde su tronco hacia sus raíces (no al revés, como debía de ser), aquel que vigoroso, transformaba a la tierra en algo más... Como si la volviese nutrientes, o algo parecido.

Intentaré descubrir a qué se debe esta anomalía y descifrar si es benigna o maligna.

Capítulo 2

Día: 12. Mes: Ánthinos. Año:1282.

Hora: 12. Minuto: 101.

Los últimos días, cada vez que hemos acabado de realizar oración, me he dedicado a rectificar mi teoría y he llegado a dos conclusiones, tras 18 días de estudio:

La primera: La energía que presenta el árbol, después de compararla una y otra vez con la de mis compañeros sacerdotes, resulta ser bastante semejante, difiriendo, que en el caso del humano (a diferencia del caso del árbol, que sólo viaja de sus raíces, a una parte delimitada del tronco), esta fluye trascurriendo todo el cuerpo, partiendo desde el corazón.

La segunda: Probablemente nos hemos estado equivocando respecto a lo que es el maná, puesto que, si nos vamos a la teoría actual, esta afirma, que el maná se genera en el corazón y fluye de la misma forma que la energía que percibo en los árboles y en las personas, sólo que yendo desde la derecha, hacia la izquierda (según mis descubrimientos hasta el momento, la energía viaja en sentido contrario).

Si suponemos que ambas energía existen en el mismo ambiente, el flujo de una o la otra sería imposible, pues se anularían inmediatamente.

Decidí llamar a la energía que descubrí como: "Chi", debido a que me recuerda al flujo constante del que se habla muy seguido en otras religiones.

Día: 1 Mes: Chaménos. Año: 1282.

Han pasado ya 18 días desde mí última nota.

Después de constante observación del flujo de esta misteriosa energía, empiezo a comprender su naturaleza.

Viaja junto a la sangre y recorre nuestro cuerpo, nos brinda energía, pese a que no es comida y como se ve a continuación:

45-45 personas, independientemente del sexo o edad que murieron, tuvieron este retraso en el tiempo en el que el flujo dejó de funcionar (obviamente, hubo variaciones por lo que supongo milésimas de segundo).

Pero, sumado a este fenómeno, también he descubierto una anomalía

más:

Lo que parecía un campo de energía, como el de una barrera protectora, se levantaba de la cabeza de las personas tras su muerte...

Empiezo a creer que este misterioso campo es una especie de estado distinto de la materia... Distinto al que tienen los rayos que azotan al suelo, diferente al del agua congelada en el Cheimónas y muy, pero muy diferente al del agua natural o al agua en forma de vapor.

Los siguientes días intentaré conjurar algunos hechizos y seguiré tratando de entender el Chí para descubrir más de éstos fenómenos; aprovechando que mis compañeros se han ido a hacer oración por las almas de los que han muerto extraviados en los bosques.

Capítulo 3

Día: 1. Mes: Synkomidi. Año. 1282

¡30 gloriosos días de frutos y descubrimientos nuevos!

¡Oh! Gran Anseth, te he de agradecer con toda mi alma y corazón que me permitieses obtener, para este hermoso mes de las cosechas, tan perfectos descubrimientos.

En los días pasados, tras conjurar hechizos hasta el cansancio, desde los más básicos como mover una hoja, crear una chispa o hacer que una roca levite, hasta los más complejos que conozco (desde crear fuego rojo vivo o verde azulado, o incluso crear sonidos exóticos)... ¡He descubierto que mi teoría ha sido probada ser cierta!

El maná (nombre que le di al misterioso campo, mencionado la última vez), es un extraño estado que toma la materia, que sólo existe en los seres vivos (esto lo confirmé comparando mi magia, con la de algunos animales que pueden usarla y al ver algunas exóticas especies de plantas, que creaban sustancias venenosas) y algunos minerales o piedras preciosas (como los diamantes, el zafiro, la amatista, los rubíes etc.).

El maná es una sustancia que se puede convertir en energía (como un rayo, fuego etc.) o incluso en materia (metal, tierra etc.), o bien, puede ayudar a mutar o modificar ciertas cosas; como el sonido o el crecimiento de una planta.

Empiezo a sospechar, que el maná, puede ser algo incluso más glorioso de lo que mi razonamiento cree... Tal vez pueda haber algo aun más pequeño que nosotros o los insectos... No sé... Incluso algo así como un "algo" universal que conforme el todo... que llegue un punto en el que sea indivisible... Tal vez... Tal vez Anseth creó un mundo mucho más perfecto de lo que creemos, uno de constante cambio en cantidades tan diminutas que no lo notamos... Pero, esto es una teoría nada más... Espero algún día poder confirmar, o vivir lo suficiente para descubrir si es o no, una realidad irrefutable...

En fin, respecto al Chi, he descubierto que tiene cualidades sorprendentemente opuestas al maná.

Si el maná es una sustancia maleable, el Chi es algo que modifica las cosas sin dejar de ser lo que es.

Es como si fuese una energía omnipotente, sólo delimitada por el ingenio

o por las capacidades de su usuario.

Los últimos 30 días, por las noches (tras haber quedado casi al borde de la muerte por la fatiga generada por usar tanto maná), intenté hacer que el flujo de Chi de mi cuerpo sanase mi dolida cabeza, mi cansado cuerpo y mi destrozada alma.

Lo cual... ¡Funcionó! No tengo idea de cómo, pero, logré acelerar el flujo de la energía y tras darle una especie de "comandos" (disculpen si mi capacidad mental no encuentra un mejor concepto para definir a esas misteriosas "órdenes"), el Chi empezó a actuar como un analgésico y una especie de medicina que curó mi cuerpo y todo mi ser...

¡Maldigo mi ignorancia del como es por dentro mi cuerpo! pues esta escases de conocimientos, ¡No me permite comprender mejor los fenómenos que pasan dentro de mí!...

Obviamente, hubo grandes represalias.

En primer lugar, mi hambre y horas de sueño, aumentaron exponencialmente... Además, claro, de que mi cuerpo sufrió una serie de alteraciones, como:

1.- Mi masa muscular aumentó bastante (al parecer, el uso constante del Chi sirve como un estímulo para el cuerpo, o algo parecido).

2.- Mi estatura aumentó aproximadamente 2 centímetros... Cosa que fue extraña, ya que hace unos 5 años había acabado mi periodo de crecimiento.

3.- Mi capacidad visual ha mejorado, hasta el punto en que ya no veo borroso... Por el contrario. Por primera vez en mi vida, veo claramente las cosas que me rodean.

4.- A través del uso constante de mi capacidad para percibir el Chi, mi mente ha empezado a hacer esto automáticamente... Ahora, a diferencia de antes, ya no necesito tocar a la gente para poder analizar el flujo de energía...es más, incluso puedo "ver" el flujo de personas desconocidas.

Por ahora, en base a mis hallazgos, planeo escribir un libro acerca de todos mis descubrimientos y teorías, para luego compartir a una comunidad científica, todo lo que he aprendido... Obviamente, procuraré que nadie más del templo se entere, de lo contrario me matarían por hereje.

Espero que estos descubrimientos beneficien a la humanidad.

Capítulo 4

Día: 25. Mes: Parakmí. Año: 1282

54 días tras mi última nota.

¡NO ENTIENDO QUE ESTÁ PASANDO!

Yo fui a la comunidad, les expresé mis descubrimientos, les dije todo lo que tenía que decir... Y... simplemente me traicionaron... ¡ME ENTREGARON AL TEMPLO PARA SALVAR A OTROS!

Mientras regresaba triunfal de mi encuentro con ellos, me encontré al sumo sacerdote con daga en mano y a todos los que antes me miraban con respeto, tratando de asesinarme con aquella vil mirada llena de odio.

Pregunté por lo que ocurría y ellos revelaron que habían descubierto mis prácticas herejes, que las personas a las que les había ido a dar a conocer mis profanos conocimientos, en un momento de inspiración divina, me entregaron como pecador y alentador de prácticas que osaban ir en contra de Anseth... Suplicando por la misericordia de sus miembros, que a cambio, le darían a Anseth un hallazgo fascinante; uno revolucionario que cambiaría al mundo.

¡BASURA!... ¡Sólo me vendieron! ¡Y a cambio del perdón del templo!

Huí desesperado a la ciudad más cercana: Cratos, peleando con los imponentes osos de colmillos azules (mide 3.75 metros aproximadamente) y liquidando a toda fiera más, que se atravesase en mi camino, mientras huía desesperado... Esto fue hace algunos días.

...Hoy abandoné Cratos, al ver en la tabla de anuncios mi nombre y retrato, junto con una recompensa de 10,000 joyas.

Tengo que apurarme y huir de Íroas... Antes de que me atrapen.

Capítulo 5

Día: 31. Mes: Fýlo. Año: 1282.

(No... escribir... último día.)

... días después de que escapé de..., decidí no acercarme a ningún pueblo, mucho...a las ciudades, razón por... cual, he... sobreviviendo cazando... y peleando contra las fi... atentan contra mi vida... Escribir en este cuaderno, es lo único...grado mantener cuerdo y ha... con éxito que maldiga mi destino... Espero poder seguir sin caer en... locura o permitir que... Me atrape.

No...en...duque...amigo...no...idea...si...traicionará...después...huma...

Capítulo 6

Día: 30. Mes: Kataigída. Año: 1282.

(Las siguientes notas se escribirán los últimos días de cada mes (mi sangre ha manchado la frase escrita en la nota anterior, por lo que la he vuelto a escribir)).

En los últimos días, he aprendido que hay algunos animales como los perros azulados (caninos que tienen un pelaje casi como el zafiro y unos misteriosos cristales por garras y colmillos, de 1.85metros) pueden ser domesticados y entrenados.

Cuando maté a un oso de colmillos azulados, estos curiosos perros me empezaron a tratar como su líder... Al parecer, los osos manejan a estas jaurías y el que asesina al oso, se vuelve el jefe.

Realmente, estos perros, son mejores que los humanos... Al menos ellos no me traicionarán.

El guerrero... No me ha atrapado.

Capítulo 7

Día: 30. Mes: Anáktisi. Año: 1282.

La jauría de perros y yo hemos dado caza a un antílope de cuernos rojizos. Un animal que mide 3.45metros y cuya carne al calentarse al fuego, es realmente deliciosa... Me gustaría tener algo de vino para acompañarla.

El... Sigue sin poder alcanzarme, pero dudo poder seguir escondiéndome de... Por siempre.

Capítulo 8

Día: 31. Mes: Kainotomoún. Año: 1282.

El gélido viento de Cheimónas, empieza a dar indicios del final de Fthinóporo.

La jauría y yo nos hemos acostumbrado a cazar a la mayoría de los animales... Desde los veloces conejos pintos, hasta imponentes animales como la pantera arenisca.

Me pregunto si... Se habrá rendido conmigo... no ha aparecido en todo el mes...

Capítulo 9

Día: 30. Mes: Ógdoo. Año: 1282.

Esta vida no está tan mal: Puedo descubrir lo que yo quiera, sin temer porque se me mate por ello, mi única preocupación es la comida y el lugar donde dormiré.

Lo único que me entristece es no tener un libro para leer, aparte claro, de esta pequeña bitácora.

Oh bueno; hoy me encontré con un elfo peculiar, acompañado de un extraño ser que aparentaba ser humano (quien funjió el rol de traductor entre nosotros dos).

Ambos eran de tez morena, (cosa peculiar entre los elfos que he conocido, pues, la mayoría son de tez blanca e inusual era que ambos dijeran ser hombres libres... en Íroas todos los que tenían ese color eran esclavos)... y llevaban prendas inusuales... en fin; me ofrecieron vino y carne seca a cambio de información relacionada al guerrero... aseverando que no le interesaba toda la "faramalla" que se cernía sobre mi nombre.

Les dije todo lo que querían, a la vez que los encaminaba ahí... solicitándoles que, avanzaran rodeados de los lobos, a lo cual, por alguna razón accedieron.

Tardamos quince días en llegar a esa zona, en los cuales, el hombre de tez morena miraba fijamente al elfo y le citaba la misma frase, cada vez que él formulaba la misma pregunta, la cual; me reveló su significado el último día que nos vimos:

"Él pregunta si el destino ha cambiado... pero no lo ha hecho. La profecía es la misma:

... Maldito por su destino, depravado por su gloria, en los bosques mora, cargado por el flujo negativo de energía que de ahí toma. ¡Oh! Lanza de eras pasadas, espero ahora, que tu descanso finalmente encuentres, con la llegada de tu último duelo, con otra de las armaduras de Isaac Dalflavel; así pues, aseguro que tu sagrada derrota obtengas, para que invicto, aislado y encadenado dejes de ser.

Los susurros siniestros de la noche se acercan, pero indicios de... desaparecen, la oscuridad suplica por su derrota, pero... no se rinde, y sin embargo, su cuerpo ausente de sangre se somete a la voluntad de su oponente.

Mi profecía no ha cambiado y, a menos que el hombre de obsidiana así lo quiera, nunca lo hará~ lo juro por mi nombre: Jonathan R. Dalflavel."

La jauría ha ladrado tres veces como se los he ordenado... ya lo avistado... El miedo sube como fría hiel por mi sangre y me crea un mal sabor de boca ... Sangre mía ha salpicado las... Del libro... Huí de... Es... Sobrevivir... Noche.

Capítulo 10

Día: 31. Mes: Symmachía. Año: 1282.

Recientemente (bueno, si con reciente nos referimos al periodo de tiempo que va desde que me encontré con la jauría el 19 de Kataigída hasta la fecha) he confirmado la existencia un flujo de energía muy distinto al del Chi.

Este flujo, es parecido a... Bueno... Más bien, es como si un gas o el propio aire ejerciera presión... Pero es muy distinto... De acuerdo, lo admito, no sé cómo explicarlo.

Supongamos que en teoría, tenemos una "energía fantasma" que surge de la liberación descontrolada del maná (deja de ser energía derivada del maná, como la que posee un rayo sintetizado, a base de ésta) y que puede o no tomar la forma de una especie de campo de luz... Esta "energía" surge del cerebro, a diferencia del Chi que nace del corazón o el maná, que es una especie de "corriente" invisible que fluye por todos lados y que, es purificada, depurada, almacenada y utilizada por todo lo que habita en el inmenso mundo de Onobrac. Usualmente percibida como un "campo".

Comparando la energía de distintos seres vivos, noté que independientemente de la especie, hay individuos que pueden desarrollar una mayor o menor cantidad a la que otros pueden generar.

Si esto está relacionado con el intelecto o el maná que posee cada individuo, lo desconozco.

Por ahora la llamo "Energía fantasma", debido a mi carente imaginación y capacidad para explicarla.

Esta energía, se puede usar para impregnar a un objeto de ésta y causar que el afilado sea mayor, el impacto sea más contundente, o cosas parecidas... además de depurar líquidos y generar fenómenos naturales... como fuego o corrientes de viento.

He concluido que el Chi, actúa de forma interna en un cuerpo, acelerando algunos procesos como la curación de éste, o mejorando cualidades físicas, el maná afecta a lo que nos rodea y la energía fantasma... puede mejorar las cualidades de las cosas o... ¿Manipularlas?... Esto es realmente misterioso.

Futuramente experimentaré con la aplicación consecutiva de las

energías.

Pd. No he encontrado a los dos hombres... pero no he visto más rastros de sangre, aparte del que dejé el día en que huí de... espero que al menos el elfo sobreviviera.

Capítulo 11

Día: 31. Mes: Midén. Año: 1282

Misterioso.

Intenté usar Chi, mientras usaba maná y funcionó perfectamente, traté usar Chi y energía fantasma al mismo tiempo y de nueva cuenta fue un éxito, pero, cuando intenté usar maná y energía fantasma, todo se fue al olvido.

No tengo idea de que ocurrió, pero, la energía se esparció por todos lados, generando un inmenso caos, por suerte la jauría no estaba cerca, de lo contrario, no sé que habría hecho.

Por poco y muero... Pero, he descubierto que la energía fantasma no debe de ser aplicada cuando se usa el maná, de lo contrario, todo colapsa (siento que el uso constante de Chi para curar mis heridas me ha causado la pérdida del sentimiento llamado dolor... Bueno, ¿Qué importa? Eso al menos me aleja de ser humano... Y evita que sufra a causa de mis constantes heridas).

Le llamaré a este suceso como "Efecto babel" inspirándome en una leyenda urbana narrada por mi padre, que cuenta la historia de una nación, que al obtener dos poderes misteriosos, pero opuestos... Llegó a su fin, cuando intentó mezclarlos.

Ah... Sí, ya inició Cheimonas, trayéndonos su tempestad de granizo y nieve... La cacería se va a dificultar bastante.

(El velo causado por la tempestad de la tormenta me ha protegido esta noche de el... Espero que las siguientes noches, sean iguales a éstas).

Capítulo 12

Día: 31. Mes: Mýisi. Año: 1282.

Veamos... Si cada hora tiene 120 minutos y el día tiene 24 horas... Estamos aproximadamente en la hora 23, basándonos por la posición de la luna... Bueno, supongo que festejar un nuevo año no es importante... mejor dejo a la jauría descansar por las siguientes 4 horas.

Aunque, al parecer el templo realmente está ansioso por tomar mi cabeza... No han dejado de mandar a estos mercenarios... Bueno, matar a uno o dos de estos traicioneros seres no es nada malo, ¿Cierto? Después de todo, basándome en lo que dicen, en cómo actúan y en cómo me miran... Es bastante obvio que solo soy una buena recompensa...

De hecho, ahora que lo recuerdo... En una ocasión me acerqué a un grupo de viajeros, cené con ellos uno de los antílopes que cazamos la jauría y yo (obviamente, les pedí que se alejaran) y mientras fingía dormir, me intentaron amordazar... Pobres ilusos... La jauría los devoró y reafirmé con amargura, que mi especie no es de fiar.

En fin, el guerrero... Los hubiera asesinado... si no fuese porque ya ha muerto.

Dos días atrás me encontré con el elfo y el humano, quienes estaban algo heridos, pero no de gravedad, mientras cargaban el cadáver de alguien que nunca había visto. Tenía los ojos rasgados, estaba completamente desnudo, portaba un terrible corte en la garganta y un gran agujero en su pecho.

Ellos aseguraban que era el guerrero... que había muerto como había dicho en su profesía el humano moreno y que la lanza había partido a buscar un nuevo dueño (siendo esta aseveración la que me dejó más intrigado, pues, según él, esto era literalmente lo que había ocurrido con esa extraña arma).

Capítulo 13

Día: 27. Mes: Fýlo. Año: 1287.

¡Finalmente encontré mi bitácora!

Han pasado 5 años... ¿Eh? Bueno, no importa.

Reanudando donde dejé de escribir:

Fui capturado por el templo hace 5 años, por inicios de Ánthinos... La jauría alcanzó a escapar, gracias a Dios (el que sea, ya no importa); espero sigan vivos.

El templo, consideró que el año que me la pasé escapando fue un ultraje y una prueba de carente pasión a Anseth, Dios que me odia (Irónicamente, el hecho de que... No me hubiese asesinado prueba lo contrario), que mi alma no merecía perdón y que debería de sufrir un peor tormento que el de la muerte (Estoy muy seguro que huir de... fue peor); fue la excusa que dio para lanzarme a "la cueva de los condenados", un lugar donde habitan los arácnidos más venenosos (en Íroas), las serpientes más letales y sobre todas las cosas, aquellas criaturas que se considera, están en la cúspide de la cadena alimenticia: Los leones albinos (miden 4 metros y medio (recuerdo a quien quiera que lea esto aparte de mí, que las medidas son aproximados, sin embargo, no son exageraciones ni nada de esa índole)).

Los leones albinos son una especie de gatos súper desarrollados, que por alguna misteriosa razón acabaron habitando en esta cueva, probablemente, porque su presa anterior se extinguió y su ambiente cambió drásticamente, privándolo de la posibilidad de adaptarse a su antiguo entorno, migraron y terminaron en ese lugar (no se me ocurrió nada mejor para explicarlo).

Los primeros 2 años los sufrí bastante, pues en ocasiones por poco y me desmembraban, antes de empezar a "torturarme" lentamente (sí, según los imbéciles de la iglesia había algo peor) y comerme vivo de pies a cabeza... pero abusé demasiado del efecto babel y los liquidé al instante... Después abandoné la estrategia, ya que era demasiado arriesgado (considerando que era un lugar cerrado... aunque, después de una ligera... ¿Remodelación? Ya no lo es tanto), cosa que confirmé el día en que casi muero aplastado.

Si en los libros de historia, les llegan a mencionar que los leones albinos se encuentran en peligro de extinguirse... Fue mi culpa. Perdón, su carne

es demasiado deliciosa.

Es como comer largas láminas de carne jugosa y con un sabor no tan penetrante (no sé describir alimentos)... ni la comida de mejor calidad se compara.

En fin.

Algunas cosas más pasaron y un extraño ser que mide aproximadamente 2 metros y cuarto (yo mido 1 metro y ochenta y algo, por si se lo preguntaban) me ayudó a escapar... Aunque la cueva ya estaba lo suficientemente destruida como para que yo pudiese irme en cualquier momento... Pero, primero quería exting... Confirmar que quedase algún león albino vivo.

La persona que me ayudó parece ser un Oni llamado Mikadzukikei del reino Athéofovos... ¿O era imperio? Sí, creo que es un imperio.

Pese a que no es reconocido como tal, pues se cree que Athéofovos, es sólo un conjunto de clanes de especies inteligentes como los: Tengu, hombres lagarto, Oni, Kobolds, Horcos y Arácnidos (es una nación muy grande), que entienden nuestro idioma... Pero que nuestra querida y coherente nación de Íroas (nótese el sarcasmo) ataca de todos modos, ignorando los intentos de ellos de llegar a tener paz.

En fin, creo que creo que cumple los requisitos para ser llamado como tal

Por lo que corresponde a mí, decidí seguir a este singular Oni de tez rojiza, que en su espalda lleva grabado un símbolo parecido a un copo de nieve y viste un pantalón extraño de color rojo, hecho de una tela que nunca había visto antes... El cual, lo primero que hizo fue forzarme a rasurar la barba y a tomar un buen y largo baño, para hacer que se cayera la sangre que cubría mi cuerpo, diciendo con ironía que sin toda la sangre y barba, yo era bastante bien parecido, comentario que ignoré por completo y empecé a hablar con él.

El Oni, resultó ser ciego (lo cual me dejó pensando por un largo rato la posibilidad de que su comentario anterior se basaba en absolutamente nada), pero, que al desarrollar la capacidad de ver un misterioso flujo que circulaba por los seres vivos, aprendió a percibir a la gente y hasta cierto punto, ser consciente de cómo se "veían".

Interesado por el tema, comparé la información que él me daba, con la que yo ya tenía y llegué a la siguiente conclusión:

El estaba hablándome del Chi.

Realicé con él una larga retroalimentación y descubrí que el Chi, también podía ser usado como una habilidad de eco-localización. ¡Jamás se me hubiera ocurrido!

Con el tiempo, me hice buen amigo de Mika y con su ayuda desarrollé una teoría realmente interesante:

La posibilidad de almacenar información en una gema, a través del uso de su capacidad de absorción de frecuencias específicas de "energía fantasma".

Actualmente, la teoría sigue sin rendir frutos, tristemente, puesto que nos sigue fallando algo en la aplicación práctica... En fin, esto es lo más relevante a reportar.

Capítulo 14

Día: 15. Mes: Chaménos. Año: 1289.

He esperado con ansias este día. ¡Finalmente hemos desarrollado un sistema de transmisión de imágenes, video y audio! Aunque, la imagen solo se puede ver en espectros azulados (se definen figuras perfectamente), al igual que el video.

Resulta ser, que si se aplica la energía fantasma en forma de runas en un objeto, prediciendo matemática y físicamente por medio de ecuaciones el procesamiento de "información", se logra así que esto ayude al maná a hacer fluir la energía, sin que la piedra se sobrecargue.

La hipótesis tras éste resultado, era que existía alguna diferencia entre el maná y la energía fantasma procesadas... La cual sí resultó existir.

La energía fantasma procesada puede funcionar como un aislante para el maná en su estado puro, mientras que si ambos fueron procesados, se obtiene un efecto babel, pero a mayor escala (experimentos anteriores consistían en un intento de ejercer un uso individual de ambas (ejemplo: Usar energía fantasma en una rama y maná alrededor del área cercano a la rama, mientras que en experimentos recientes intenté usar ambas energías en el mismo objeto. Ejemplo: Modificar la estructura interna de la rama, aplicando la teoría de Oz (la mutación de un cuerpo es posible a través del uso de maná, si se conocen los "puntos de intersección de los puentes espirituales" (zonas teóricas que permiten el flujo de energías de un cuerpo a otro) de éste) y forzando la energía espiritual a fortalecer éste (casi me vuelo en mil pedazos al intentarlo las primeras veces).

Podemos decir, que las energías se pueden usar juntas, si alguna de las dos fue procesada (procesada= aplicada para realizar alguna modificación por un ser vivo) y la otra no, y podemos obtener dos resultados:

1.-Sí el maná fue procesado y se usa en un cuerpo que posee energía espiritual sin procesar (si es superior), el maná será absorbido por la energía fantasma, permitiendo así crear un objeto sobrecargado de energía.

Es decir; inmediatamente, el maná entrará en su estado puro y la energía fantasma en el procesado, formando un aislante que priva la liberación de la energía, hasta que se disperse ésta última.

En caso de que, el maná adquiriera una forma sólida, la energía fantasma se "cristaliza" a su alrededor y queda una "piedra" que luego puede ser

usada para "nutrir" o "cargar" a algo o a alguien.

1.1.-Si el maná procesado es superior a la cantidad de energía fantasma en estado puro, este fenómeno no ocurre, al contrario, el maná cuando es usado en forma de energía (como para generar fuego, o un rayo) absorbe la energía fantasma, o cuando es algo tangible, simplemente la ignora.

Sin embargo, esto es sólo hablando de el uso en seres "inertes". Todavía no tengo conclusiones claras con respecto a los seres vivos...

Pd. Parece ser, que mi teoría de que la energía fantasma deriva del maná... Era errónea... Oh, bueno, después investigaré su verdadero origen.

2.- Si la energía fantasma fue procesada y se aplica en un cuerpo con maná, aísla el libre flujo de maná, impidiendo su aplicación, sin importar si está en un estado sólido o no.

Interesante, ¿No crees?

También descubrimos que, las piedras relacionadas al "chakra del tercer ojo" (nombre que les da nuestra querida emperatriz), son las más eficaces y con mayor capacidad de almacenamiento, para estas cosas.

Otro fantástico suceso, es que aplicando un concepto semejante, desarrollamos una técnica de salto espacial utilizando piedras relacionadas al plexo solar (también, nombre otorgado por nuestra emperatriz).

Ahora bien:

A través de predicciones físicas, es posible mover un cuerpo de un lugar a otro... Aunque esta teoría tardamos 2 años en confirmarla y poder aplicarla perfectamente (que en paz descansen todas las piedras, verduras, roedores y voluntarios que fueron sacrificados por el bien del desarrollo).

...

Hoy en día, que miro a las antiguas hojas de esta bitácora, recuerdo con odio mis tiempos entre los humanos, pero no culpo a Anseth... Después de todo, fueron los humanos los que me traicionaron... no Dios... pero ahora vivo feliz, aquí en Athéofovos, donde sí puedo investigar lo que yo desee (con algunas limitaciones, claro está) y tengo buenos amigos.

Un final feliz, ¿No creen? ¿Sí?

Pues, la realidad es que no. Lo más probable es que esto no dure mucho.

Las tensiones entre Athéofovos y el Parlamento de los Jinetes están creciendo, después de el atroz fracaso que tuvo la invasión de la coalición de la "Comarca, Zeta e Íroas" y el descubrimiento de que el Parlamento había apoyado al movimiento, durante los interrogatorios... nuestra nación está al borde de la guerra.

Espero que esto no sea el preámbulo de una "Segunda Guerra de las Grandes Razas".

Pd. La emperatriz me ha pedido que haga algunas alteraciones en mi apariencia física... y los motivos que me ha expuesto me han convencido. Me ha dado libertad de adoptar la forma que deseé.

Mañana iré a una tribu de draconianos a que me expliquen el proceso,

Por ahora es todo lo que escribiré en este libro.

Si alguien lo lee, le agradezco su tiempo y espero que le sirva, para lo que sea que lo esté usando.

-Effyís